

ABSTRAK

Syafina Tunnaja.2018. “Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Provinsi Riau Tahun Ajaran 2017/2018”.
Universitas Islam Riau

Puisi merupakan salah satu bentuk karya sastra. Puisi adalah karya sastra dengan bahasa yang dipadatkan, dipersingkat, dan diberi irama dengan bunyi yang padu dan pemilihan kata-kata kias (imajinatif). Berdasarkan penjelasan tersebut penulis tertarik melakukan penelitian yang berjudul . “Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Provinsi Riau Tahun Ajaran 2017/2018”. Masalah yang diteliti adalah : (1) Bagaimanakah Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Tahun Ajaran 2017/2018 dengan memperhatikan ekspresi, pelafalan, tekanan, dan intonasi? (2) Apakah Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Tahun Ajaran 2017/2018 ? penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Untuk mengetahui Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Tahun Ajaran 2017/2018 dengan memperhatikan ekspresi, pelafalan, tekanan, dan intonasi. (2) Untuk mengetahui Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Tahun Ajaran 2017/2018. Penelitian ini menggunakan sampel random sampling yakni seluruh siswa kelas VIII C dan VIII E yang menjadi sampel. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini menggunakan teknik observasi, teknik tes, dan teknik kuisisioner atau angket. Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori yang dikemukakan oleh, Erizal Gani (2014), Kunandar (2013), Muhibbin Syah (2009), Hendry Guntur Tarigan (1979). Hasil penelitian ini menyimpulkan Kemampuan Membaca Puisi Siswa Siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu Provinsi Riau Tahun Ajaran 2017/2018 berkategori cukup (59,00) yaitu berada pada rentang nilai (41-60) hipotesis ini diterima. Berdasarkan hasil Kuisisioner atau Angket Faktor-faktor yang mempengaruhi Kemampuan Membaca Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sungai Lala Tahun Ajaran 2017/2018 terdapat faktor internal dan faktor eksternal. Pertanyaannya berbetuk objektif yang berjumlah 15 pertanyaan, pada faktor internal yaitu terdapat lima bagian yaitu tingkat kecerdasan/intelegensi, sikap siswa, bakat siswa minat siswa, dan motivasi siswa dengan 7 pertanyaan, Selanjutnya pada faktor eksternal terdapat empat bagian yaitu faktor dari guru, orang tua, teman, dan fasilitas dengan 8 pertanyaan, jadi seluruh pertanyaannya berjumlah 15 pertanyaan untuk siswa kelas VIII C dan VIII E yang berjumlah 53 orang siswa.

Kata kunci : Kemampuan, Membaca, Puisi, Faktor internal, Faktor Eksternal